

ELECCIONES SUIZA



REFERENDUM - 09 FEBRERO 2014



5,15

MILLONES

de ciudadanos suizos están inscriptos en el censo electoral, de los cuales cerca de 150.000 residen en el extranjero. Todos pueden votar por correspondencia y en algunos cantones por internet (Grisones, Argovia, Basilea-Ciudad, Berna, Lucerna, San Gall, Schaffhausen, Solothurn, Turgovia, Friburgo, Ginebra y Neuchâtel)

SISTEMA POLITICO

El sistema político suizo se basa en una democracia semidirecta.

El poder ejecutivo es ejercido por el Consejo Federal, formado por 7 consejeros federales. La presidencia del Consejo Federal está asegurada por el Presidente de la Confederación.

Para llevar a cabo cualquier cambio en la constitución es obligatorio aprobarlo mediante un referéndum a través de los cuales los ciudadanos pueden impugnar cualquier ley votada por el Parlamento Federal y, por medio de iniciativas, introducir enmiendas a la constitución federal.

AUTORIDADES

FDP
Die Liberalen



Didier Burkhalter fue elegido Presidente de la Confederación para el período del 1 de enero al 31 de diciembre de 2014. Es miembro del Partido Liberal Radical Suizo.

¿QUE SE VOTA?

3 REFERENDUMS

Los votantes opinarán si aprueban una propuesta que impone un cupo de inmigración para los países miembros de la UE; un decreto federal sobre el financiamiento y la expansión de la red ferroviaria; y una iniciativa popular sobre los costos del aborto.

¿QUE SE DEBATE?

Inmigración

Los suizos votarán una iniciativa popular de la Unión Democrática del Centro (UDC/derecha conservadora), que exige la reintroducción de contingentes para limitar la inmigración, así como la renegociación de los acuerdos sobre libre circulación de personas con la Unión Europea.

El Gobierno suizo ya se ha apresurado a rechazar la iniciativa, ya que considera que sería perjudicial para la economía suiza y perjudicaría las relaciones del país con los Veintiocho.

Red Ferroviaria

Los suizos votarán el proyecto de Financiación y Equipamiento de la Infraestructura Ferroviaria, que ya ha sido aprobado por el Parlamento Federal Suizo.

El proyecto propone que sea un fondo único el que financie la explotación y mantenimiento de la red y prevé la extensión y mejora por etapas de la infraestructura ferroviaria a través del programa Prodes que prevé actuaciones por valor de 34.000 millones de euros, hasta 2050.

Aborto

A partir de 2002 Suiza legalizó el aborto voluntario en el primer trimestre de gestación. Los costos de esta interrupción están cubiertos por el seguro médico básico que es obligatorio.

El domingo votarán una iniciativa popular que pide que la interrupción voluntaria del embarazo no sea reembolsada por el seguro médico ya que consideran que costear el aborto es un asunto privado. De esta manera el aborto seguiría siendo legal, pero su financiación se regularía de forma privada.